

Es besteht im Ausschuss Einigkeit darüber, dass für alle Straßenbaumaßnahmen grundsätzlich die Stadtteilbeiräte frühzeitig zu beteiligen sind.

Herr Schnittker erläutert, dass die Zuständigkeitsordnung den Begriff „Baubeschluss“ nicht vorsieht. Daher formuliert jeder Mitarbeiter die Vorlage etwas anders. Hier geht es um die Zustimmung für die Umsetzung der geplanten Straßenbaumaßnahme.

Beschluss:

Der Bau- und Vergabeausschuss beschließt den Ausbau der Straße Am Hünengrab wie nachfolgend beschrieben (Baubeschluss).

Eng. Entsch. Stelle: Bau- und Vergabeausschuss